

Pressemitteilung

Oberhausen, 6. Mai 2011

Verstärkung für das Team von move:elevator Die Werbeagentur move:elevator baut ihre Onlineabteilung aus. Mit Matthias Dahms und Jan Uhlmann stoßen zwei Web-Entwickler zum Team.

Der Boom auf dem Online-Werbemarkt und die aktuellen Erfolge mit Webprojekten bescheren move:elevator eine steigende Nachfrage im Internetsektor. Die Werbeagentur mit Standorten in Oberhausen und Dresden verzeichnet seit Jahren einen kräftigen Zuwachs bei Onlineprojekten: Vom Webbanner bis zum interaktiven Kundenportal reicht das breitgefächerte Leistungsspektrum der Agentur. Aufgrund der starken Auftragslage baut move:elevator die Webabteilung erneut aus: Matthias Dahms und Jan Uhlmann ergänzen die Mannschaft an beiden Standorten.

Matthias Dahms (27) verstärkt als Senior Web-Entwickler das Oberhausener Team. Nach einer dreijährigen Ausbildung zum Mediengestalter Operating Non-Print bei der bgp e.media GmbH in Oberhausen stieg Dahms als Web-Entwickler bei der Internetagentur ein. Zuletzt war er dort als Teamleiter Entwicklung tätig und übernahm auch Aufgaben im Bereich Projektmanagement. Zu seinen Kunden zählten unter anderem die YACHT TECCON Engineering GmbH & Co. KG, das Schauspiel Frankfurt, die FIBO, Möbel Mahler, das Nationaltheater Mannheim und die Florenus AG. Bei move:elevator betreut er derzeit Rotary International und den Telefonbuchverlag.

Neu im Dresdener Team ist Jan Uhlmann. Der 23-Jährige hat an der Hochschule für Technik und Wirtschaft Dresden Medieninformatik studiert. Bereits während seines Studiums arbeitete der Diplom-Informatiker als Webentwickler bei der Mindbox GmbH in Dresden und betreute beispielsweise den Flughafen Erfurt-Weimar, die DREWAG – Stadtwerke Dresden und die Tourismus Marketing Gesellschaft Sachsen mbH. Als Diplomand bei

SAP Research Center Dresden zählten ABB und BMW zu seinen Kunden. Uhlmann steigt als Web-Entwickler bei move:elevator ein. Aktuell bearbeitet er Aufträge für die TORKRET AG, die IKK classic, die GAD eG und die prämierte Onlinecommunity der Ostfriesischen Inseln, „Das Gelbe vom Eiland“.

Über move:elevator

Für die Full-Service-Agentur move:elevator arbeiten über 100 Mitarbeiter an den Standorten Oberhausen und Dresden. Markus Lacum und Hans Piechatzek gründeten die Werbeagentur Elevator GmbH im Jahr 2000 in Oberhausen. Ihr Portfolio von Print-, Online-, Direktmarketing und PR erweiterten sie 2006 durch den Zusammenschluss mit der Agentur move marketing in Dresden um Events, Promotion, Merchandising und POS-Logistik. Seit 2011 gehört außerdem die Bewegtbildagentur brandnew entertainment zur Firmengruppe. Damit offeriert die inhabergeführte Firmengruppe move:elevator ihren Kunden das gesamte Leistungsspektrum der integrierten Kommunikation. Im Jahr 2010 generierte die Gruppe einen Umsatz von 15 Mio. Euro. Weitere Informationen: www.move-elevator.de und www.brandnew-entertainment.de

Pressekontakt

move:elevator

Sylvie Bouge

Pressereferentin

Telefon: 0208 377 11 247

syb@move-elevator.de